

Communiqué de presse

La direction de Vaillant Group répond à la grève spontanée

Drogenbos 15 octobre - La direction de l'entreprise Vaillant Group, fabricant de techniques de chauffage, a été confrontée ce matin à une grève spontanée menée par une partie du personnel. « Un fait surprenant, étant donné que nous avons toujours eu un dialogue social constructif jusqu'à présent », déclare la direction.

Une partie du personnel de Vaillant Belgique a interrompu le travail à l'improviste ce matin. « Nous avons toujours communiqué de manière constructive et ouverte avec nos collaborateurs et leurs représentants afin de trouver des solutions ensemble. Nous souhaitons poursuivre ce dialogue dans le futur » souligne Nicolas Van Thielen, Managing Director de Vaillant Group Belgium. « Un arrêt de travail spontané ne nous semble pas être la meilleure solution pour définir ensemble l'avenir de Vaillant Belgique ».

La direction regrette l'incident actuel mais poursuit le dialogue avec les partenaires sociaux. Les premières discussions ont déjà eu lieu aujourd'hui et des réunions supplémentaires ont également été programmées afin de maintenir le dialogue. Parallèlement, des mesures ont été prises pour que les clients puissent toujours compter sur le service professionnel habituel de Vaillant.

Pour obtenir de plus amples informations, n'hésitez pas à contacter :

Heidi Smitt (VPR Consult) +32 478 78 41 14

À propos de Vaillant

Vaillant Group est une entreprise internationale située à Remscheid, en Allemagne, et active dans les domaines de la technologie du chauffage, de la ventilation et de la climatisation. En tant que leader mondial du marché et de la technologie, Vaillant Group crée et développe des produits, des systèmes et des services sur mesure assurant un environnement de vie confortable. La gamme de produits inclut des appareils de chauffage efficaces utilisant des sources d'énergie conventionnelles, comme les chaudières à condensation au gaz, ainsi que des installations utilisant des sources d'énergie renouvelables, comme les pompes à chaleur. L'entreprise familiale fondée en 1874 a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 3,8 milliards d'euros en 2023 et emploie 17 500 personnes. La filiale belge de Vaillant Group est située à Drogenbos et emploie environ 400 personnes.